

En Comitán y Tuxtla Gutiérrez

-
Dictará Eraclio Zepeda la conferencia “De la boca al oído se hace el cuento”

- **Evento organizado por la UNACH dentro del 2º. Ciclo de Conferencias “Carlos Maciel Espinosa”**

Dentro del 2º. Ciclo de Conferencias “Carlos Maciel Espinosa”, que organiza la Universidad Autónoma de Chiapas con motivo de su 40 aniversario a celebrarse el próximo año, el escritor, poeta y novelista, Eraclio Zepeda presentará este lunes a las 12:00 horas, en el auditorio “Roberto Cordero Citalán” del Centro Cultural Rosario Castellanos, de Comitán, la ponencia “De la boca al oído se hace el cuento”.

Este encuentro con la comunidad universitaria y público en general, se realizará también el día martes 14 de mayo a la misma hora, en la Sala de Consejo de la Biblioteca Central Universitaria, donde los asistentes podrán intercambiar puntos de vista con el escritor chiapaneco.

Eraclio Zepeda, nació en Tuxtla Gutiérrez el 24 de marzo de 1937, fue profesor de la Escuela hoy Facultad de Derecho en San Cristóbal de las Casas, y de las Universidades Veracruzana, en México, así como de Oriente y La Habana, en Cuba, además de haber formado parte de la Escuela de Instructores de Arte del Instituto de Lenguas Extranjeras de Pekín.

A lo largo de su trayectoria ha sido reconocido con la Medalla Conmemorativa del Instituto Nacional Indigenista en 1980, el Premio Xavier Villaurrutia por su cuento “Andando el tiempo” en 1982, y desde 1994 es miembro del Sistema Nacional de Creadores de Arte.

Entre sus obras sobresalen los cuentos Benzulul, Asalto nocturno, Andando el tiempo, Un tango para hilvanado, Ratón-que-vuela, Horas de vuelo y Quién dice la verdad, entre otros, escritos entre los años de 1960 a la fecha.

Eraclio Zepeda, es autor de las novelas: Las grandes lluvias, Tocar el fuego, Teatro y El tiempo y el agua, además de haber formado parte de los poemarios La espiga amotinada, Ocupación de la palabra y Elegía a Rubén Jaramillo.